

17 FÉVRIER

L'Adresse et les Conditions de l'union sont approuvées par le Sénat à Ottawa.

18 FÉVRIER

L'assentiment royal est accordé à la loi en vue de l'approbation des Conditions de l'union.

21 FÉVRIER

La Commission pour Terre-Neuve donne son approbation aux Conditions de l'union.

22 FÉVRIER

Première lecture du projet de loi pour l'amendement de l'Acte de l'Amérique du Nord britannique à la Chambre des Communes à Londres.

9 MARS

Troisième lecture du projet de loi à la Chambre des Communes à Londres.

23 MARS

L'assentiment royal est accordé à la loi pour l'amendement de l'Acte de l'Amérique du Nord britannique après la troisième lecture à la Chambre des Lords.

31 MARS

Terre-Neuve devient la dixième province du Canada.

1^{er} AVRIL

Des cérémonies en l'honneur de la Confédération se déroulent à Ottawa et à St. John's où le lieutenant-gouverneur, sir Albert Walsh, prête serment et demande à J. R. Smallwood de former un gouvernement provisoire.

FEBRUARY 17

Address and Terms of Union are approved by Senate in Ottawa.

FEBRUARY 18

Royal Assent is given to Bill approving Terms of Union.

FEBRUARY 21

Commission of Government of Newfoundland approves Terms of Union.

FEBRUARY 22

First reading of British North America (Amendment) Bill in the House of Commons in London.

MARCH 9

Third reading of Bill in House of Commons in London.

MARCH 23

Royal Assent is given to British North America (Amendment) Bill after third reading in House of Lords.

MARCH 31

Newfoundland becomes the tenth province of Canada.

APRIL 1

Confederation ceremonies are held in Ottawa and St. John's where Sir Albert Walsh, after being sworn in as Lieutenant-Governor, calls upon J. R. Smallwood to form a provisional government.